



"To acknowledge the duty that accompanies every right"  
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER  
c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER  
Dojima Grand Bldg., 1-5-17  
Dojima Kita-ku Osaka 530 JAPAN  
PHONE (06)344-1717

大坂YMCA創立65周年記念  
の書内: 中4  
CENTENNIAL 10/23  
YMCA 78th  
アーバン・リバーフロント  
6月7日?

SEPTEMBER 1993. No. 3

The Service Club to the YMCA  
Chartered September 25, 1982

### MOTTO (1993~1994)

- |     |                              |               |
|-----|------------------------------|---------------|
| I P | "IN SHARING WE HAVE FOREVER" | "いつも分かち合いの心を" |
| A P | "THINK ASIA, THINK Y'SDOM"   | "考えようアジアとワイズ" |
| R D | "CREATE A NEW AGE"           | "創造しよう新時代"    |
| D G | 『クラブライフで豊かな心を』               |               |
| C P | 『新しい出発、高めようクラブライフ』           |               |

=月間強調テーマ『EMC-M強調』=

### = 9月の聖句 =

イエスは、ガリラヤ湖のほとりを歩いておられたとき、シモンとシモンの兄弟アンデレが湖で網を打っているのを御覧になった。彼らは漁師だった。イエスは、「わたしについて来なさい。人間をとる漁師にしよう」と言わされた。二人はすぐに網を捨てて従った。

マルコによる福音書1章 16 - 18 節

後にペテロと呼ばれるようになるシモンとその兄弟アンデレは、ガリラヤ湖で漁をする漁師でした。ある日いつものように漁をしていると、イエスが通りかかられ、「ついて来なさい…」と声をかけられたのです。二人がどの程度イエスのことを知っていたのか?またなぜ二人が“選ばれた”のか?知ることは出来ませんが、少なくとも二人は教養あるエルサレムの祭司や律法学者などとは縁遠い人々でした。イエスの宣教のごく初期の頃ですから、イエスがそれ程有名だったとも思えません。しかし、ともかく二人は、すぐに全てを捨ててイエスの弟子になったのでした。

このように、イエスの呼びかけは、我々人間には常に唐突です。教養、地位などの人間的な条件も、選ばれる何の根拠にもなり得ません。しかし、イエスの呼びかけには、私たちの思いを越えて、無条件に従わせる何かがあるのです。

(杉浦真喜子撰・解説)

### ==== 9月第1例会 ===

日時: 1993年9月22日(水) 6:30 ~ 8:30 p.m.

場所: 大阪YMCA国際・社会奉仕センター

司会: 柴田 健君

- |  |            |
|--|------------|
| 1. 開会点鐘                                  | 隅田 保会長     |
| 2. ワイズソング                                | 一 同        |
| 3. 聖句朗読                                  | 金子 秀夫君     |
| 4. ゲスト紹介                                 | 隅田 保会長     |
| 5. 日々の糧及び黙祷                              | 一 同        |
| 6. 晩餐                                    | 一 同        |
| 7. 「夢-新クラブ誕生-<br>を語ろう」                   | 山田孝彦 EMC委員 |
| (1) 新クラブ設立秘話 山川一郎 姫路カーボル会長<br>(国際MC事業主任) |            |
| (2) プロジェクト委員抱負を語る                        |            |
| 8. お誕生日祝い                                | 一 同        |
| 9. ニコニコ献金                                | ドライバー      |
| 10. 役員会・委員会報告、YMCAニュース                   |            |
| 11. 閉会点鐘                                 | 隅田 保会長     |

### = 9月お誕生の方 =

Happy Birthday to following people .....

藤原君 14日

### ==== 9月第2例会 ===

日時: 1993年9月29日(水) 6:30 ~ 8:30 p.m.

場所: 大阪YMCA国際・社会奉仕センター

◎9月第1例会当番: (第1班)

中村君、柴田君、堀君、真嶋君、金子君  
受付・準備・後片付などをよろしくお願いします。



## = 8月第1例会報告 =

掛江 康一

天候不順の夏でしたが、センティアルワイスの8月例会は「そんなこと関係なし！」の恒例ピアーティーでした。場所は大阪ビジネスパーク（O B P）松下IMPビルの26階。大阪城を中心とする縁豊かな大阪城公園を眼下に一望し、さらに暗くなればビル街の夜景が絶品！ぜひ来年はワイスの皆様、センティアルの8月例会へ・・・と言ってしまうと、この稿も終わりになってしまいますので話を戻して・・・。

センティアルの8月例会は、実は総会も兼ねておりまして、誰が最初にピアーティーと総会を組み合わせたのか存じませんが、実に構成がうまくできています。絶景と美味しい料理とビールを前にしては、議事も「異議なし！」になりますよね、幹事さん。もちろん、7月の役員会で十分討議した末の提案であり、それを受けた賛成であることは当然なのですが。

今回は、高槻クラブ（中西部会アピール）、神戸ポートクラブ（アジア地区大会アピール）、大阪クラブ、前日本区理事メネット、前メネット事業主査、他々沢山のゲストをお迎えし、熱のこもったアピールとともに、楽しい交流の時を持つことができました。

乾杯の発声は鈴木謙介メン、いよいよパーティーのはじまりです。人は共に食事をすると仲良くなれる。これは哲学的事実だと思います。お酒がはいるともっと仲良くなれる。これも正しい。もっともお酒がはいったところで約束事をしてはいけない。相手が忘れてしまうことが多いから。これは酒の飲めない私の経験から出た真実です。（おっと、またまた話が脱線です）

さて、ゲームはお任せ、のMET委員長平田メン登場で、「室内でもできるスイカ割りゲーム」で盛り上り、あっという間の2時間でした。

さて次はクリスマス例会・・・なんて言うとまた「特別例会だけは出るで賞」を頂戴しそうですね。反省！反省！  
以上

## — EMC ニュース —

### ① エクステンション・プロジェクトチーム発足

7月例会で宣言したとおり、本年度はいよいよエクステンション（新クラブ誕生）を具体化するために、プロジェクトチームが発足します。

山田・黒田のEMC委員の他、上月・平田・津田葉・真嶋・山村の強力メンバーでスタートしました。今後検討を進める中で、みなさんに何かと問題を投げかけることになりますが、お互い知恵を絞って、センティアルならではのユニークな成果を上げましょう。

### ② 9月例会は「友人1名同伴例会」

9月はEMCの中でもE（エクステンション）強調の月。そこで「友人1名同伴例会」とします。

各人が必ず、友人1名以上、それもワイスメン以外の友人を例会にお誘いしましょう。

ゲストスピーカーには、「姫路グローバルクラブ」のチャーターを成功させた、「山川一郎会長（国際MC事業主任）」を招き、新クラブ誕生の苦労なしをお聴きします。乞う、ご期待。

[EMC事業委員 山田孝彦]

## = 8月出席状況 =

第1例会出席会員：22名 コメット：2名

メネット：12名 ゲスト：13名

第2例会出席会員：8名 メネット：1名

出席会員数：23名 (MU：1名)

出席率：72% (前月：78%) 会員数：32名

◎ニコニコ献金：¥34,900

## = 8月第2例会報告 =

1. 9月例会(9/22)プログラム：別掲の通り

EMC-E強調、友人1人同伴

2. 10月例会(10/20)プログラム：IBC, YEEP  
アジア大会報告、羅房君の話を聞く。

3. アジア大会参加の件：確認、IBCよりプラザーラブへの参加要請。登録費などの負担を検討。

4. 第5回中西部会(9/26)の件：確認

5. 関西いのちの電話創立20周年記念バザー(9/4)：  
協力を確認。10:00a.m. 聖蹟主教会1階集合

6. 第7回中西部ゴルフコンペの案内(9/28)：

7. 十勝ワイスボテトと栗かぼちゃ：締切-9/5

8. 阪和部会(9/23)：祝電打電。

9. 大阪クラブ65周年記念感謝会(11/3)：親クラブの  
記念感謝会であり、出来るだけ多く参加する。

10. Yサ・バザー：10月に堂島のアジア語クラス130%  
に呼びかけ開催することとし、実行委員を出して  
貰い我々と打合せる。CS, Yサにてこの方向で検討。  
9/17 バザー委員会開催。香港、藤原君に協力依頼。  
○上記例会後、藤原君とホテル・サンガーデン堂島で  
久しぶりに楽しい談笑の時を持ちました。

## 五 ハワイ旅行記

中村 隆幸

7月29日より8月2日まで家族4人でハワイ旅行をしました。我々には結婚10周年の二度目のハネムーンであり、娘達には初めての海外旅行がありました。

ホノルル空港にはヒラナカ夫妻が迎えにきて下さいました。その夜はヒラナカ夫妻、スティーヴ・ウォン夫妻、シモニシ氏、ボブ・クワハラ氏、そして現クラブ会長のアイモトさんによる歓迎会が中華料理屋で開かれ、非常に心温まる会でありましたが、その途中で風邪をひいていた下の娘の気分が悪くなり、妻と娘は失礼させていただきました。

翌日、メイさんが、娘のために粥と梅干しを持ってホテルへ来て下さいました。このような心の優しいワイズメン、ワイズメネットを友人に持つことができたことを心から感謝しました。

第三日目はヒラナカ夫妻とホテルから車で約30分のハナウマ湾に行きました。ここは泳ぎながらいろいろな種類の魚が手で触れるぐらいの近さで見ることができ、豊かな自然と人間の触れ合いができる素晴らしいところで、子供達にとっては忘れられない思い出の場所になったと思います。

## ◇ ブラジル最新事情 ◇

- STREET CHILDREN -

谷川 寛

- 7月末にブラジルの観光都市、リオデジャネイロの路上で生活する STREET CHILDREN (ストリートチルドレン=浮浪児) 9人が銃撃され8人が殺された、という新聞記事があった。お読みになった人もあると思う。
- この事件の犯人として、四人の現役警察官が逮捕された。ブラジルの貧困と暴力が背景にひそむ衝撃的な事件と報じていた。これらの少年は、路上で暮らすうちに、麻薬の密売、売春の手助けに走り、商店主が商店の邪魔になるからと、街の「浄化のため」に、わざわざ警官を「殺し屋」として雇い、少年らを殺害するケースが多いそうだ。
- リオで今年になって、なんと 320 人の少年が殺されているという。リオやその周辺都市では、ストリートチルドレンは 3,500 人もいるとみられ、大半

(\*)

"Ninos de la Calle" run by the YMCA of Lima, Peru is a program open to all children living on the street. Some of them earn a little money as shoeshine boys, peddlars or newspaper boys while others just loiter about the city.

The Lima YMCA program includes literacy courses, recreation, tailoring, medical care and instructions in hygiene. Many of these children experience for the first time a warm shower with soap and swimming pool.

第四日目は夕方から、真珠湾の近くのアメリカ軍基地で、広島ワイズメンクラブとハワイのウェストオアフワイズメンズクラブのプラザーラブの締結式が催され、我々も家族ぐるみで招待されました。広島ワイズメンクラブからは会長の山野夫妻、益国氏が出席され、ラリー・ヒラナカ氏の司式のもと、ウェリントンハワイ区理事夫妻をはじめ、オアフ島の約40名のワイズメン、ワイズメネットが出席して祝福しました。

最後の日は、小生がヒラナカ夫妻やボブ氏にお願いをしていました海岸でのバーベキューパーティが催されました。約20数名の人達が参加し非常に愉快なパーティでした。それから、ヒラナカ氏のお宅を訪問しました。ちょうど増改築中でしたが、完成すると日系二世のメイさんのご両親、三世のヒラナカ夫妻、四世のお嬢さん夫妻、そしてお孫さんの五世のスコット君と、四世代が一つの屋根の下に住むということでした。ラリーさんとメイさんの日本人以上の日本人らしい心のこもったおもてなしとお気遣い、そしてヌアヌワイズメンクラブの人達の暖かい気持ちに対して、お礼を申し上げ、今後とも末永いお付き合いを約束して帰国した。

は親がいるが極貧家庭である。リオでは人口の 1/3 がスラムで生活し、夜になるとこれらの少年達が商店の軒、教会の階段、地下街にたむろしている。

- この STREET CHILDREN という言葉に、私がはじめて目にかかったのは、ワイズのタイム・オブ・ファースト (T.O.F.) 国際事業の新しいプロジェクト選定のため、ワイズ国際本部を訪ねた時である。それ以来、"世界の恵まれない子供達" (UNDERPRIVILEGED CHILDREN) のテーマのもとに、ブラジルではないが、ペルーの STREET CHILDREN を取り上げて来た。今までに \$18,750 が輸出されている。はじめてペルーの STREET CHILDREN を取り上げた時の P.R. 用の資料には次のような記述がある。(\*)

- 貧困と家庭内暴力で傷ついた少年たちを救うためにワイズの T.O.F. 資金が少しでも役立てれば幸いである。1985 年にはじめられた "世界の恵まれない子供達" の事業は、1991 年までに \$553,366 を集め、このうち \$499,055 が有効に使われている。

# THE CENTENNIAL

## （）ニコニコ・メッセージより（）

- 最低年2回は訪問させて頂くことにしていますが、最高に楽しませて頂きました。Y'sの集いは楽しいもの、又阪和部の方へも大阪長野クラブの例会にも御出掛けください。・・・今井利子（大阪長野）
- 中西部会の成功を祈って・・兵永幸臣（大阪高槻）
- 今日は大変お世話になりました。とても楽しく過ぎていただきありがとうございました。
- ・・・藤井一郎・隆子
- 今日はおまねき下さいましてありがとうございます。楽しすぎました。・・・喜尚晃子
- 赤字の会社が1年に1度今月丈黒字を計上できました。感謝！・・・秋月利英
- 今日はペナルティ自己申告なし！感謝！感謝！長男隆史が8月13日で3歳になりました。  
さあ、例会報告を書くぞ！・・・掛江康一
- 楽しい集いでした。メネットも来たらよかったです。  
・・・黒田巖之
- 多くのゲストをお迎えし、楽しいパーティでした。  
・・・上月英子
- 昨年のこの日ゲストで参加しました。1年が過ぎるのが本当に早いです。雨々の異常天気全くイヤになります。でも今夜パーティ楽しかったです。  
・・・河野靖一
- 楽しいパーティでした。家内と一緒に楽しませて頂きました。抽選は一等で、スイカ割り、ハズレました。有難うございました。・・・柴田 健
- 楽しいパーティ！平田さんありがとうございます。たくさんのゲストの方が来て下さって、よかったです。この夏は、信州にドライブ旅行に行きました。  
・・・杉浦真喜子
- 予算の中に今年の新会員10名獲得目標完成の前祝として￥1,000  
・・・鈴木謙介
- 多数のお客様を迎えた盛会を感謝して。  
・・・鈴木美藤
- たくさんのゲストをお迎えしてのビアパーティーありがとうございました。アジア大会へのご参加もお願いいたします。  
お料理も大変美味しくいただきました。平田さんありがとうございました。・・・隅田 保
- 楽しい会をありがとうございました。・・隅田恵子
- 沢山のゲストをお迎えて感謝。・・・田中穰二
- 楽しいビアパーティでした。どうもありがとうございました。  
・・・田中豊子
- たくさんのゲストの参加があり、大変もりあがりあるすばらしい例会でした。・・・谷川 寛
- 楽しいビアパーティ存分に楽しみました。CS事業への協力ありがとうございました。・・津田葉清政
- 楽しいひとときを有難うございました。  
・・・長瀬由喜子

- ハワイでヌアヌクラブと交流できました。子供たちにはとっても素晴らしい経験になったと思います。お金では絶対に買うことのできないすばらしいことがあることを私も実感致しました。・・・中村幸枝
- 長女の就職が決まりホッと一息つきました。  
・・・平田由喜子
- 奇想天外の景品あそびと共にビアパーティを楽しめて頂き感謝。平田さん、有難うございました。  
・・・福永嘉彦・滋子
- 楽しい夏の一夜来年もたのしみにしています。  
・・・真嶋克成
- たのしいひとときをありがとうございました。この楽しさがつぎの活動のエネルギーになる事を祈っています。  
・・・真嶋直子
- 大勢のゲストの方々と楽しい時間を過ごせました。有難うございました。  
・・・三浦直之
- 長雨をふきとばす様な素晴らしい展望と美味しいお料理楽しいゲーム、ゲストの皆様と御一緒に集えました事感謝。  
・・・森 晴美
- 63歳の誕生日を迎え感謝です。益々元気で張り切っています。  
・・・山田孝彦
- 楽しいビールパーティに感謝。  
・・・山村幸明
- 楽しいビアパーティありがとうございました。来年も又よろしく。  
・・・山村利子
- 楽しいビアパーティに感謝。  
・・・横山 豊

## ◇◇ クラブ・ソング ◇◇

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing;  
We raise our hand, Our service pledge renewing,  
Ne'er to deny our motto's claim.  
Y's Men in fact as well as name,  
Always our objects to pursue,  
We consecrate ourselves anew.

うたえば こころひとつに  
ともがき ひろがりゆきて  
とおきも ちかきもみな  
ささげて 立つやワイズメン  
さかえと ほまれゆたか  
まことは 胸にあふれん

EMC : (Extension, Membership & Conservation)  
Eはクラブ拡張、つまり新クラブを設立すること。  
MCは会員増強と維持養育、つまり新会員獲得・会員意識高揚をはかること。共にワイズメンの運動を直接拡大強化する事業であり、リーダーたる者の絶えざる課題である。（"Handbook & Membership Roster"より）



▽ 1993年度第18回聴覚障害青少年国際キャンプ ▽  
ホームビシットに参加して

隅田 保

8月3日（火）朝、土佐堀のY.M.C.A.に集合して、第18回 H・H キャンプ参加の海外代表のうち陳教師と柯君、曾君、王さんの4名の方と半日共に致しました。台北のキャンパーは非常に快活で熱心でした。陳先生の日本語とあとは筆談で、メネットと息子二人をまじえ、時のたつのも忘れるくらいでした。

レストランでの昼食も楽しく予定の万博公園へ行く時間がなくなり、千里中央の百貨店を案内したあと、午後4時30分頃宿舎の中之島インへ送り、6時からの大阪Y.M.C.A.での歓迎会に出席いたしました。シンガポール、台北、韓国、バンコク等のキャンプ参加者の進行で行われた歓迎会も盛会で、それぞれのお国ぶりの発表も楽しく、名古屋Y.M.C.A.の主催による日和田高原でのキャンプが大成功に終るだろうと思ったものです。

家庭に海外のお客様を迎えるのは初めてで、家族一同緊張もしましたが、本当にいい経験をさせていただいたと関係者の皆さんに感謝申し上げます。

= 関西いのちの電話 創立20周年記念バザー =

《予定変更》 (台風13号による)

日時：9月18日（土）10:30 a.m. ~ 3:00 p.m.

場所：博愛社内 聖蹟主教会1階（阪急十三駅西400m）  
CS事業として協力。センテニアルのTシャツ着用の上  
参加願います。（10:00a.m.集合）

Lottery券の抽選：2:00p.m.

= 今後のスケジュール =

(1) 第14回留学生の主張

日時：9月14日（火）1:30 p.m. 開演

場所：大阪YMCA会館 2階ホール（入場無料）

(2) 第5回中西部会

日時：9月26日（日）11:00 a.m. ~ 4:00 p.m.

場所：高槻現代劇場（高槻市立文化会館）

会費：大人ネット 7,000 円 チケット 鮎

プログラム第3部：中西部の各クラブから選ばれた9人の代表弁士に“でっかいビジョン、夢物語”などを話して頂く。

(3) 第15回 ウィズメンズ 国際協会 アジア地域大会

開催日：10月15日（金）～ 17日（日）

会場：神戸国際会議場

登録費：大人ネット 43,000 円 チケット 27,000 円

(4) 阪和部会

日時：9月23日（木・祝日）1:30 p.m. ~

会場：サンピア和歌山

(5) 大阪クラブ 65 周年記念感謝会

日時：11月3日（水・祝日）

場所：ロイヤルホテル

=親クラブの記念感謝会であり、今から予定して出来るだけ多くの方が参加しましょう。=

= B F 8月分報告 =

	[8月分]	[累計]
切手 Pts	2,020 Pts	4,730 Pts
現金 Pts	1,820 Pts	1,845 Pts

[切手提供者]

- |         |         |         |         |
|---------|---------|---------|---------|
| 1. 杉浦君  | 2. 津田葉君 | 3. 鈴木君  | 4. 山田君  |
| 5. 山村君  | 6. 秋月君  | 6. 黒田君  | 6. 森ネット |
| 9. 上月君  | 10. 隅田君 | 11. 河野君 | 11. 栗田君 |
| 11. 田中君 | 11. 谷川君 | 11. 長瀬君 | 11. 三浦君 |
| 11. 足立  |         |         |         |

(以上 17 名 Pts 順)

但し、現金Pts 提供者名は掲載しておりません

[切手Pts の集め方] -お願い、その2-

○小型切手と大型切手（小型切手以外の形で、中型、大型、特大型等）は、大量の場合、できれば別々に分けて提出して下さい。

今月も沢山の切手と現金Ptsをご提供いただきまして有難うございました。（B F 足立）